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  Bettembourg, le 06 mars 2023  

 

Monsieur le Bourgmestre,  

Madame, Monsieur les échevins,  

 

Par la présente nous vous prions de bien vouloir porter à l’ordre du jour du conseil communal du 

vendredi 10 mars 2023 les questions suivantes : 

 
 

Question 1 : Campus scolaire Noertzange. 

Selon le budget 2023 environ 1.360.000€ ont été engagés pour le concept d’un nouveau campus 

scolaire à Noertzange. Malgré l’intervention d’un conseiller de notre fraction lors du conseil communal 

du 16 décembre 2022, aucun document n’a été présenté jusqu’à ce jour au conseil communal.  Est-ce 

que le collège échevinal pourra présenter les résultats et documents disponibles à ce stade aux 

membres du conseil communal ? 

 

Question 2 :  Installations sanitaires au Parc Jacquinot  

Les toilettes publiques au parc Jacquinot sont fermées depuis un certain temps. Quelles solutions 

envisage le collège échevinal, malgré un certain risque de vandalisme, pour de nouveau remettre à 

disposition ces installations au public avant la saison ? 

 

Question 3 :  Problèmes d’inondations aux quartiers limitrophes de l’Alzette.  

Lors des discussions et du vote du budget 2023, et afin de pouvoir réagir déjà en 2023 pour endiguer 

de futures inondations lors d’une crue de l’Alzette qui impacterait les quartiers et habitations 

limitrophes au fleuve, le collège échevinal avait refusé cette demande.  

Or, il nous revient qu’à la suite de récentes pluies abondantes, le collège échevinal a récemment 

proposé aux habitants concernés par le risque d’inondation de leurs habitations de les loger 

temporairement dans des hôtels de la commune. Quelle a été la réaction de ces habitants et quel 

aurait été l’impact financier d’un tel relogement temporaire. ? 

 

Question 4 :  Bassin d’eau « In Eidels » 

La réfection des parois extérieures du bassin d’eau « In Eidels » a été entamée dans le cadre de 

ESCH2022 avec la réalisation du géant « de Riis » sur les façades. Or, depuis environ quatre mois les 

travaux chôment sur tout le niveau inférieur et le socle. Quelles sont les raisons pour ce non-

achèvement des travaux ? 
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Question 5 :  Promenade du soleil. 

Considérant l’installation de lampadaires sur le tronçon nord de la promenade du soleil, pourquoi le 

collège échevinal n’a-t-il pas depuis longtemps installé quelques bancs de repos sur ce tronçon d’une 

certaine longueur et idéalement exposé au plein soleil ?  

Aussi, le tronçon sous le pont enjambant l’Alzette et menant sous la voie ferrée CFL a été enlevé à 

nouveau sur une longueur d’approximativement 100 mètres. Quel en est la raison et pourquoi la 

continuation du chemin piétonnier en cet endroit n’est-elle toujours pas achevée ? 

 
Question 6 :  Signalisation routière sur la chaussée à l’entrée de Huncherange  

La commune avait réalisé, par peinture sur la chaussée, une chicane sur la route nationale N13 à 

l’entrée de Huncherange afin de réduire considérablement la vitesse des automobilistes à hauteur de 

la rue de la Résistance. A la suite d’interventions de plusieures personnes, la presse nationale avait 

relevé cette situation jugée par beaucoup dangereuse et la commune fut contrainte de remédier à 

cette situation.  

Est-ce que le collège échevinal peut informer le conseil communal sur les modalités prescrites par les 

Ponts et Chaussées dans leur permission de voirie et présenter cette permission au conseil communal ?  

  

 

Pour la section du LSAP de la commune de Bettembourg. 

 

Roby BIWER, Guy FRANTZEN, Sylvie JANSA, 

Patrick HUTMACHER, Marco ESTANQUEIRO, Michel WARINGO 

 

 


